

産業

受信 または 投書日	事項または 題名	ご意見ご要望等	回 答	回答部署
R6.7.1	にしお得一 ポンの苦情	にしお得一ポんが2回目も使えずに、強制的に終了とは何なのですか。西尾市の税金を使って、納税者にメリットがない仕組みはいかがかものか。	「にしお得一ポん」事業につきましては、国の「物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金」が主な財源で、事業者支援を主な目的としています。そのため、市内外からの消費を西尾市内に呼び込み、市内事業者の新たな顧客獲得の機会を創出することが重要であると考えております。つきましては、第3回からの利用対象者の変更は考えておりませんので、ご理解いただきたく存じます。	商工振興課
R6.6.17	有機農法へ の取組	<p>出身地及び実家が西尾市です。</p> <p>日本の農薬規制の緩和や、輸入小麦の危険(ネオニコやグリホサートの問題)など、安心安全な食について関心があります。</p> <p>実家の高齢の母も有機農法で野菜作りをしていますが、近隣の畑は耕作者がいなくなり、借り上げた業者の方が農薬と除草剤を交互に空中散布を頻繁にしているのを目にして、残念な思いをしているそうです。</p> <p>テレビやYouTubeなどで行政の協力のもと、有機農法の豊かな農業で町おこしに成功した地域(岐阜県白川町ゆうきハートネット、千葉市いすみ市、兵庫県豊岡市など)の情報を目にし、西尾市は気候も立地も農業に適している地域で、面積規模も取り組むのに適しているのではないかと思います。</p> <p>国も有機農法を進める(世界的に日本は後進国)政策を打ち出していると聞きますし、西尾市長は若くて行動力のある方と聞き及んでおり、居住住民ではありませんが意見いたしました。</p> <p>もし有機農法に取り組んでいただけるようでしたら、農産物の購入やふるさと納税など、地域を応援したいです。</p>	<p>このたびは、本市の農業に関心をお寄せいただき、ありがとうございます。</p> <p>ご意見にありましたように、西尾市は温暖な気候に恵まれた農業に適した地域であり、多種多様な農産物が生産され、県内でもトップクラスの生産量を誇っています。</p> <p>有機農業については、国が「みどりの食料システム戦略」を策定し、環境負荷軽減の取組として、化学農薬・化学肥料の使用量の低減、有機農業の取組面積拡大を進めています。このような状況を踏まえ、本市としても、低農薬、減農薬を始めとした有機農業等の推進は必要なことと考えており、市内で有機農業等に取り組んでいる生産者の把握を始めたところです。今後、生産者や関係機関の意見を聞きながら、市としての取組を検討していきたいと考えています。</p> <p>なお、本市のふるさと納税では、特別栽培米(減農薬・減化学肥料)も返礼品として取り扱っていますので、ご確認いただければと思います。</p>	農水振興課

産業

受信 または 投書日	事項または 題名	ご意見ご要望等	回 答	回答部署
R6.6.3	愚策、にしお 得一ポン	<p>今回実施の「にしお得一ポン」についての反対意見を申し上げます。</p> <p>第一に、西尾市の予算を使いながら市外の人も対象なのは大きな不満です。例えば、隣接する蒲郡市は同様の企画の場合、市民だけが対象ですし、それが当然です。そんなに西尾市は裕福ですか。</p> <p>次に、こんな事をしても一時的に需要が伸びるだけで、長い目で見れば同じことです。我が家の場合も、この企画を利用して、将来必要になると思われる商品を多く購入しました。当然ながら、当分の間は買い物の金額が減ります。</p> <p>販売される店舗にとっても大きな迷惑ではないかと思われます。一時的に売上高は増えるでしょうが後に反動が来ます。それと、想像以上に早く終了してしまったので、中には6月3日以降も期待して多目に商品を仕入れた店舗も多いのではと推察します。</p> <p>結果的に、余分な予算を使って混乱を生じさせただけだと思います。</p> <p>私の周りでもこの企画を知らない人が多くいます。徐々に浸透してくれば、第2回、第3回はさらに混乱が発生すると思います。</p> <p>2回目と3回目は中止して下さい。</p>	<p>「にしお得一ポン」事業につきましては、国の「物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金」が主な財源で、事業者支援を主な目的としているため、市内外からの消費を西尾市内に呼び込むことが重要であると考えております。</p> <p>店舗をご心配されている件でございますが、登録店舗につきましては、説明会の開催やチラシでの周知等を行い、事業の目的や制度等をご理解の上でご参加いただいているものと認識しております。</p> <p>第1回は、想定を超える利用があり、非常に短期間で終了となりましたことで利用者の皆様にご迷惑をおかけし、誠に申し訳ございません。この状況を反省し、改善を図るとともに混乱が生じないような対策を検討し、残り2回も実施してまいりますので、ご理解いただきたく存じます。</p>	商工振興課
R5.7.10	使っていない 土地について	<p>使用していない、遊んでいる農地の活用方法について、農家や一般家庭への貸し出し制度等がありますか。なければ遊んでいる土地の活用を検討してください。</p> <p>使用していない農地を放置していると草が伸びて雑種地になってしまうため、高齢の親や休日に会社員の自分が草を刈っています。この先、子ども世代へ同じように引き継いでいこうと思うと、若者にとって田舎に住む魅力はないと思います。高齢化が進む中で高齢者の負担を減らし、子ども世代にとっても魅力がある市政を考えてください。</p> <p>自分自身も休日の作業が大変で、子どもとのふれあいの時間も減ってしまうため検討をお願いします。</p>	<p>農業者の高齢化や担い手不足などにより、維持・管理が難しい農地につきましては、利用の最適化等を推進するため、西尾市とJA西三河（西三河農業協同組合）との連携を図っています。</p> <p>耕作者を探している農地の相談につきましては、JA西三河（西三河農業協同組合）が設置する「農地相談窓口」がございます。JA西三河（西三河農業協同組合）の各支店に相談窓口が設置されていますので、ご活用ください。</p>	農水振興課

産業

受信 または 投書日	事項または 題名	ご意見ご要望等	回 答	回答部署
R5.5.8	西尾市に感謝	<p>商工振興課の取り組みである、『まちなか賑わい創出社会実験BOX PARKエキニシ』は、西尾市からまちの新しいが生まれる凄くいい取り組みだと感動しています。私自身も出店させていただいています。</p> <p>実際に、Instagramを見て来てくださったり、バスで待っている人たち(高齢者やいろんな方)から「いつも何が出店するのかを楽しみにしている」という声を聞いたり、出店している人たちも西尾市を盛り上げようとしているのを見た時、本当に西尾市と市民との垣根がない感じがして感動しています。</p> <p>そして商工振興課の方々がすごく一生懸命で、私は岡崎市民ですが羨ましくもあり、一緒に盛り上げよう！となっています。</p> <p>西尾市がモデル市になり、更に発展するだろうと感じています。ありがとうございます。</p>	回答不要のご意見です。	商工振興課
R5.5.2	エキニシBOX PARK	<p>エキニシBOX PARKへお友達がキンパのお店を数回出店しておしゃれなコンテナハウスで毎回楽しいと聞いていたので豊橋市から訪れてみました。</p> <p>実際に行ってみて想像以上にステキな場所で、そこで出会う初めましての方々ととっても楽しい時間を過ごさせていただきました。</p> <p>たまたま居合わせたエキニシBOX PARK担当の西尾市役所の方から、西尾市の取り組みのお話も聞かせていただきました。</p> <p>西尾市の活性化と一個人の「やりたいこと」への応援をこんな風にかたちにできていることがステキだなと思いました。西尾市への愛だなあと感動。</p> <p>初めての西尾市と思っていましたが、子供たちが幼い頃、吉良にあるプール「ホワイトウェイブ21」に毎年連れてきていた事を思い出しました。西尾城などの歴史的観光名所もある事を知り、また遊びに来たいと思います。ステキな1日をありがとうございました。</p>	回答不要のご意見です。	商工振興課

産業

受信 または 投書日	事項または 題名	ご意見ご要望等	回 答	回答部署
R5.2.6	昆虫食につ いてと農業、 漁業の支援 について	<p>西尾市では、学校給食や市民病院の食事等、市に関わる食事の提供に昆虫食が使われている例はありますか。また、今後採用の予定はありますか。</p> <p>徳島県小松島市にある県立小松島西高校では、2022年11月28日の給食「カボチャコロッケ」に食用コオロギのパウダーが練り込まれて提供されました。</p> <p>昆虫食は、食料問題の解決策とされているようですが、昆虫食を採用するよりも、農業や漁業に携わる方へ支援をした方が食料問題の解決策には得策ではないかと考えます。</p> <p>西尾市として、食糧危機の問題はどのように考えておられますか。また、農業や漁業など第一次産業への支援は何かされていますか。</p>	<p>はじめに、昆虫食の採用に関するご質問について、お答えします。</p> <p>市内の学校給食や保育園・幼稚園の給食及びおやつ、西尾市民病院で提供している食事につきましては、昆虫食を採用したメニューはございません。また、今後、採用する予定もございません。</p> <p>次に、西尾市の食糧危機問題に対する考え及び農業・漁業への支援についてお答えします。</p> <p>西尾市は、豊富な地域食材を有したまちで、抹茶やウナギは、全国有数の生産量を誇り、地域ブランドとして確立されています。米・麦をはじめ、豚肉やイチゴ、キュウリなどの農畜産物が生産されており、のり、アサリをはじめとする多くの水産物も水揚げされています。</p> <p>西尾市としては、地域ブランド化を推進して、産地の新たな可能性を切り開くための支援を行っていくことが重要であると捉え、ひいては食糧危機の問題解決に繋がるものと考えております。</p> <p>農業に対する支援といたしましては、作業の効率化や品質の向上には、農業機械・施設の導入が必要となるため、国や愛知県の補助金を案内することや、その申請手続きを手伝うなど農業従事者の取り組みを支援し、農業経営の安定を図っています。</p> <p>漁業に対する支援といたしましては、漁業生産の安定及び向上を目指し、国や県が実施する事業も活用しながら、各漁業協同組合が行う漁場環境を改善するための活動や、資源回復を図る活動に対し支援を行っています。</p>	<p>保育課 農水振興課 市民病院医事課 市民病院管理課 教育庶務課</p>
R4.11.2	商業施設の 誘致につい て	<p>地域活性化のため、イオンモールやコストコなどを誘致してください。外へ購買力が流れています。</p>	<p>現時点では、このような大型ショッピング施設の立地に関する相談は事業者からありません。</p> <p>立地に関しましては、場所や事業内容に応じて、様々な法令の規制がありますので、具体的な相談があった際には、関係部局と調整を図りながら誘致に向けて取り組んでいきたいと思っております。</p>	<p>商工振興課</p>

産業

受信 または 投書日	事項または 題名	ご意見ご要望等	回 答	回答部署
R4.10.21	自販機に西尾茶を	西尾市の公共施設に設置する飲料水の自動販売機の入札について、必ず西尾茶を入れるという条件にし、西尾茶のより一層の消費を図ってはどうか。	西尾茶の普及についてのご意見をいただきありがとうございます。公共施設への自動販売機の設置につきましては、市の財源確保のために原則として、競争入札の方法により事業者を選定しています。入札に際して「西尾茶の導入」を条件に加えますと、入札に参加できる事業者が限定されることから、「西尾茶の導入」を入札の条件にすることは考えておりませんので、ご理解ください。なお、市が行う会議やイベントにおきましては、西尾茶のより一層の消費を図るため「西尾っ茶缶」を積極的に使用しております。今後もイベント等の機会を利用してPRしてまいりますので、よろしく申し上げます。	財政課 観光文化振興課
R4.5.2	田畑耕作者との仲介について	今後、益々田畑耕作者の不安定化が増すと考えます。市役所で耕作者・組織内容を情報化し、仲介できるようにしてもらえないでしょうか。	この度はご意見ありがとうございました。農地の仲介の件につきまして、西尾市では、西三河農協に耕作者や農地所有者の声が集まりやすいことから、情報を収集するため西三河農協が行う「農地相談窓口」と協力し、定期的な会議を通して各関係機関との連携を図っております。農地所有者と耕作する農地を探している農業者のマッチングにつきましては、今後とも農地相談窓口の取り組みと連携を図ってまいります。	農水振興課